

Le président équatorien confirme les investissements dans le domaine des infrastructures



Quito, 5 mai (RHC-PL)- Le président équatorien Rafael Correa, a confirmé que les investissements dans les infrastructures routières nationales font de l'Équateur l'un des pays leaders en matière de réseau routier au niveau mondial.

Au cours d'une visite à l'Unité de Vigilance Communautaire de Quevedo, dans la province de Los Ríos, Rafael Correa, a pu constater, en présence de journalistes, la progression des travaux de l'autoroute périphérique, terminée à 89%.

Le chef de l'État équatorien a signalé que ces travaux, dont le coût est estimé à 155 millions de dollars, seront achevés en août prochain et qu'ils contribueront au développement et à la croissance en Équateur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/54959-le-president-equatorien-confirme-les-investissements-dans-le-domaine-des-infrastructures>



Radio Habana Cuba